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出席状況 正会員数 36 名 本日の修正出席率 100％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんばんは。今週になって、真

冬のような寒さとなっておりま

す。皆様、身体の方は大丈夫でしょ

うか？また、コロナの感染拡大も

止まらず、厳しい 12 月を迎えて

います。早いもので本日はクラブ総会の日となりま

した。次期の副会長や副幹事及び理事役員等のご提

案がありますので、宜しくご審議のほどお願いいた

します。さて、昨日いわき分区の会長幹事会があり

ました。主な議題は第 3回のガバナー補佐のクラブ

訪問及びＩＭのお話でした。ガバナー補佐のクラブ

訪問は 2月 8 日となりました。ＩＭは 1月 28 日に予

定されていますが、当日は午前中に新入会員セミナー

が予定されています。このセミナーに参加していな

い入会 3年目以内の会員の方は参加お願いいたしま

す。また、ＩＭでは「クラブ戦略、今後のクラブ活

性化とは」のテーマについて各クラブより発表を行

う予定ですので、当クラブとしても 1月の例会にお

いて、いわき勿来ＲＣの案をまとめて行きたいと思

います。会員の皆様、ＩＭにふるって参加されます

ようにお願いいたします。本日の例会及び総会では、

席の配置について教室スタイルにしようとの考えも

ありましたが、親睦を深める意味でこのような配置

といたしました。ただ、感染が拡大している時期で

ありますので、懇親会においては席を頻繁に移動し

ての酒の注ぎ合い等はできるだけ控えていただきま

すと助かります。いずれにしても、1年を締めくくる

楽しい総会になりますようにご協力をお願いいたし

ます。簡単ですが会長挨拶といたします。

◎幹事報告－鈴木敏広副幹事
 ・国際ロータリー事務所より第 5

期 RLI パートⅡ修了証並びに卒

業バッチが星会長へ届いており

ます。

 ・メジャードナー表彰状が髙萩勝

利会員へ届いています。

 ・いわき平東ロータリークラブより 12 月のプログラ

ムが届いております。回覧しますので宜しくお願

いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　－湯目　浩委員長
　本日の出席状況は 100 パーセン

トです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一会員
 ・本日はクラブ総会です。宜しく

お願いします。星会長、斉藤会

長エレクト、鈴木（敏）副幹事、

佐藤（政）、荒川、渡邉公平パ

ストガバナー、高野、清水、小澤、

鈴木（修）、髙萩、高橋（伸）、木村（博）、吉野（嘉）、

クラブ総会（夜間例会）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月は疫病予防と
　　　　　　治療月間です－

ロータリーの目的
　　　星　行夫　会長

川口、鈴村、嵐各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。　　　   湯目会員

◇親睦活動委員会－吉野嘉晃小委員長
　親睦活動委員会より今月の誕生

祝を差し上げたいと思います。名

前を呼びますので前の方へどう

ぞ。湯目会員と金成会員です。お

めでとうございます。

　それから今月皆様にファックスを送らせていただ

きましたクリスマス家族例会を 21 日に予定しており

ます。出欠が届いていない会員は出欠を早目にお願

いします。また、その時に、開催するチャリティバザー

にもご協力をお願いします。ミドリさんに預けるか

当日やまたまやさんへお持ち下さい。

◎国際ロータリーガバナー事務所より修了
証とバッチ贈呈

　第 5期 RLI パート

Ⅱ修了証並びに卒業

バッチが星会長に届

いておりますので星

会長前の方へどうぞ。

◎メジャードナー表彰状贈呈
　髙萩勝利会員へメジャードナーの表彰状が届いて

います。星会長からお渡し致しますので前の方へど

うぞ。

◎創立 60周年記念事業決算報告
　　　　　　　　　　　－鈴木修一郎会員
　皆さん、こんばんは。皆さんのボックスに創立 60

周年記念事業決算報告書を入れておきました。皆さ

んに目を通していただきご承認の拍手をいただけれ

ば幸いです。大きな拍手をありがとうございました。

◎ロータリー財団より当クラブへバナー
　勿来ロータリーク

ラブーへロータリー

財団よりバナーが届

いております。ご紹

介致します。

◎社会奉仕委員会報告－高橋伸安委員長
　勿来街づくりサポートセンター

主催の交流支援事業に社会奉仕で

出席して参りました。事業名が「花

が育む高校生と地域との交流支援

事業」で参加者がいわき支援学校

くぼた校と勿来高校、勿来幼稚園、窪田町商店会、

婦人会、金融団でした。プランター 140 個に苗を植

えて街中に配布する交流事業です。今日は天気も良

く地域の皆さんとロータリーも交流が出来たと思い

ます。今後もこの様な事業には参加して行きたいと

思います。

◎クラブ総会－星行夫会長
　次期副会長選出、次期副幹事選出、次期理事選出

を提案したいと思います。お配りした資料をご覧下

さい。皆さんのご意見等をお聞きしたいと思います。

異議なしの声が聞こえましたが、ご承認の場合は拍

手をお願いします。大きな拍手ありがとうございま

す。役員、理事者の方は宜しくお願いします。




